

Afirman médicos cubanos en Argelia que mantendrán labor humanitaria bajo cualquier circunstancia



Argel, 17 abr (RHC) Médicos cubanos en Argelia afirmaron que mantendrán su labor humanitaria bajo cualquier circunstancia en ese país árabe, donde seguirán cooperando como hermanos.

En declaraciones a medios de prensa, el jefe de la Brigada Médica, Reinaldo Menéndez García, se refirió al secuestro de los dos especialistas de la nación caribeña en Kenya, y exigió, en nombre de los 913 cubanos que laboran en el área de salud argelina, la rápida devolución de ellos al seno de sus familias, vivos y sanos.

Menéndez resaltó que nunca antes había ocurrido un incidente de ese tipo en Argelia, un país, afirmó, que dedica mucha importancia a la protección de los cooperantes cubanos, los cuidan, atienden y alertan de cualquier situación.

El titular del colectivo médico precisó que se han reforzado todas las medidas de seguridad en la compleja y amplia nación árabe, sobre todo en comunas aisladas donde hay personal médico, algunas limítrofes con Níger y Mali. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/188566-afirman-medicos-cubanos-en-argelia-que-mantendran-labor-humanitaria-bajo-cualquier-circunstancia>



Radio Habana Cuba